

Gymnastiker sind in Form

Am vergangenen Sonntag beteiligten sich die Gymnastiker und die Mini-trampspringer am 5. Nationalen Sektionswettkampf in Egg. Dieser Wettkampf galt für die Gymnastiker als Hauptprobe für die Schweizer Meisterschaft im Sektionsturnen, die am übernächsten Sonntag in Sargans stattfindet. Für die «Sprünger» war es bereits der letzte Wettkampf dieser Saison.

Pünktlich um 9.42 Uhr mussten die Springer nach kurzem Einspringen ihre erste Darbietung dem strengen Kampfgericht zeigen. Leider mussten sie einige Patzer verbuchen, was dann die Note von 28,12 ergab. Gleich nach Beendigung der Sprünge hiess es für die Gymnastiker Einlaufen mit Gymnastikchef Silvan Kistler. Beim traditionellen «Egger-Waldlauf» und anschliessendem Stretching bereitete man sich auf den Wettkampf vor. Der Lohn für die tadellos geturnte Übung waren die überraschend hohen 29,66 Punkte. Gespannt wartete man nun auf den schärfsten «Rivalen» TV Trasadingen, amtierender Schweizer Meister in der Kategorie B. Sie zeigten, wie nicht anders zu erwarten war, eine

sehr schöne und saubere Vorführung, was die Note von 29,60 bestätigte. Etwas fast Unglaubliches stand nun fest, der TV Reichenburg führte vor TV Trasadingen und Lausanne Amis-Gymnastik nach dem Vormittagsprogramm. In Egg hat jede Sektion ihr Programm zweimal zu turnen.

Am Nachmittag waren wiederum zuerst die «Sprünger» an der Reihe. Unter der Obhut von Oberturner Ueli Mettler zeigten sie eine gute Darbietung, wofür sie 28,82 Punkte erhielten. Um 14.33 Uhr galt es für die Gymnastiker nochmals ernst. Gut motiviert durch die vielen Schlachtenbummler und das herrliche Wetter turnten sie eine saubere Übung, wofür sie die gleiche Note wie am Vormittag erhielten. Der TV Trasadingen vermochte sich im zweiten Durchgang auf 29,74 Punkte zu steigern, womit er in der Endabrechnung mit nur zwei Hundertstelpunkten Vorsprung die Führung vor Reichenburg übernahm.

Den Gymnastikern wünschen wir viel Erfolg am 11. September an der Schweizer Meisterschaft in Sargans. Es würde uns recht herzlich freuen, recht viele Schlachtenbummler begrüßen zu können. Die Turner besammeln sich um 8.30 Uhr beim Mehrzweckgebäude Reichenburg.